
Herr Siepermann fordert die Ausschussmitglieder an dieser Stelle dazu auf, ihm durch eine kurze 

E-Mail aktuelle Anliegen, Problematiken oder Anfragen zukommen zu lassen. Diese würden 

dann entsprechend in die Tagesordnung der Sitzungen aufgenommen werden.  

 

Herr Köster spricht ein Lob an die Stadt aus, da der Radweg in Bergneustadt nach dem Winter 

sehr gut bereinigt worden sei.  

 


